

Lecture du livre des Nombres (Nb 21, 4b-9)

En ces jours-là, en chemin à travers le désert, le peuple perdit courage. Il récrimina contre Dieu et contre Moïse : « Pourquoi nous avoir fait monter d'Égypte ? Était-ce pour nous faire mourir dans le désert, où il n'y a ni pain ni eau ? Nous sommes dégoûtés de cette nourriture misérable ! » Alors le Seigneur envoya contre le peuple des serpents à la morsure brûlante, et beaucoup en moururent dans le peuple d'Israël. Le peuple vint vers Moïse et dit : « Nous avons péché, en récriminant contre le Seigneur et contre toi. Intercède auprès du Seigneur pour qu'il éloigne de nous les serpents. » Moïse intercéda pour le peuple, et le Seigneur dit à Moïse : « Fais-toi un serpent brûlant, et dresse-le au sommet d'un mât : tous ceux qui auront été mordus, qu'ils le regardent, alors ils vivront ! » Moïse fit un serpent de bronze et le dressa au sommet du mât. Quand un homme était mordu par un serpent, et qu'il regardait vers le serpent de bronze, il restait en vie !.

Ta Parole est éternelle, alléluia, la bonne nouvelle, alléluia ! (Bis)

Évangile selon Saint Jean (Jn 3, 13-17)

En ce temps-là, Jésus disait à Nicodème : « Nul n'est monté au ciel sinon celui qui est descendu du ciel, le Fils de l'homme. De même que le serpent de bronze fut élevé par Moïse dans le désert, ainsi faut-il que le Fils de l'homme soit élevé, afin qu'en lui tout homme qui croit ait la vie éternelle. Car Dieu a tellement aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne se perde pas, mais obtienne la vie éternelle. Car Dieu a envoyé son Fils dans le monde, non pas pour juger le monde, mais pour que, par lui, le monde soit sauvé. ».

Oh mais quel jour de joie quand on m'a dit que Dieu m'aimait !

Oh mais quel jour de joie quand Dieu est venu me sauver !

Alors je danserai, je le louerai, et je l'adorerai. Alors je danserai, je redirai, Dieu a tout changé.

Chaque deuil en une danse, Ma tristesse en une joie, Mes petitesses en lieux immenses, Dieu a tout changé
Chaque peine en une chance (tout changé) Ma détresse en une foi (tout changé)
Mon désespoir en espérance (tout changé) Son feu s'est allumé en moi.

Chaque peur en Sa confiance, Mes ténèbres en Son éclat, Tous mes échecs en Sa puissance, Dieu a tout changé
Ma faiblesse en une force (tout changé) Tous mes chemins par Sa voie (tout changé)
Tous mes déserts en abondance (tout changé) Son feu s'est allumé en moi.

Il est Dieu, Il est grand, Il est fort et puissant, Il est bon pour toujours, éternel en amour

Jésus est le chemin qui nous mène droit vers le Père, C'est lui qui est la Vérité, Il est la vie !

Jamais homme n'a parlé ainsi que celui-là, non personne ne peut faire les signes qu'il accomplit, Dieu est avec lui
Celui qui croit en moi a la vie éternelle, Qui me suit marchera, non pas dans les ténèbres, Mais dans la lumière !

En gardant ma parole, vous serez mes disciples, Alors vous connaîtrez vraiment la vérité qui vous rendra libres.

Qui ne prend pas sa croix, ne peut suivre mes pas, Mais qui perdra sa vie pour moi la sauvera, Marchez à ma suite !

Mon Royaume n'est pas de ce monde ici-bas, Je suis Roi et quiconque est de la vérité, Écoute ma voix.

À nouveau je viendrai, vous prendrai avec moi, et du lieu où je vais vous savez le chemin, Ayez foi en moi.

Je suis dans la joie, une joie immense. Je suis dans l'allégresse, car mon Dieu m'a libéré (bis)

Je chanterai de tout cœur les merveilles de Jésus, mon Seigneur,

Il m'a ôté des ténèbres, il m'a délivré de tout péché.

Je chanterai de tout cœur les merveilles de Jésus, mon Seigneur,

Il m'a ôté des ténèbres, il m'a délivré de tout péché.

Car mon Dieu est fidèle, il ne m'abandonne jamais,

Je n'ai plus rien à craindre, car mon Dieu m'a libéré,

Car mon Dieu est fidèle, il ne m'abandonne jamais,



Je n'ai plus rien à craindre, car mon Dieu m'a libéré